

SEREMI del MOP informó situación hídrica y estado infraestructura tras frente climático

Un 35% más respecto al año anterior y un 6% respecto a un año normal es el superávit de agua caída en la región de Maule tras el último frente climático que permitió acumular importantes reservas en la red de embalses monitoreados por el Ministerio de Obras Públicas (MOP), a través de la Dirección General de Aguas (DGA).

El Secretario Regional Ministerial (SEREMI) del MOP, Jorge Abarza Agurto, informó que sólo en los primeros 5 días del presente mes precipitaron 94,6 milímetros en Curicó; 75,3 en Talca, 137 en el sector de El Colorado de San Cle-

mente; 128,5 en Linares; 108,8 en Parral y 130 en el sector precordillerano de Digua.

Los embalses se encuentran en sus niveles superiores destacando la acumulación de Laguna del Maule que alcanzó su mejor nivel en los últimos 14 años con 680 millones de metros cúbicos (m3) de reserva. Esta condición es igualmente favorable para Colbún 1080 millones m3, Ancoa 64 millones m3, Melado 67,7 millones m3, Bullileo 55,2 millones m3, Digua 173 millones m3 y Tutuvén de Cauquenes con 20,4 millones m3.

Respecto a las contingencias las princi-

pales afectaciones correspondieron a cortes de rutas en sectores rurales por caída de árboles o crecidas de cauces los que fueron atendidos por personal de terreno y la administración directa de la Dirección de Vialidad que además mantiene expedita la ruta 115 CH hasta el sector de Lo Aguirre (km 134) y continuará con trabajos de despeje de nieve hacia el límite con Argentina.

“Quisiera destacar el esfuerzo permanente durante el pasado fin de semana de los funcionarios y directivos de nuestro distintos equipos



de emergencias de la direcciones del MOP en el Maule que trabajaron por devolver la conectividad, mo-

nitorear el aumento de los caudales, el comportamiento del borde costero, la edificación pública y velar por el

normal funcionamiento de los Servicios Sanitarios Rurales”, señaló el SEREMI Jorge Abarza,

Detectan un huemul, especie en peligro de extinción, en la zona más austral de Chile

“El reciente avistamiento de un joven huemul en las costas de lo que será el futuro Parque Nacional

tancia la conservación a gran escala en el área Cabo Froward para otorgar protección oficial y efectiva a las no-

Chile, el Ministerio de Agricultura, a través de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) y del Servicio Agrícola